

Fecha: 03-06-2025

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: **Migrante venezolano que ingresa por paso no habilitado muere al caer a una zanja afectado por el “mal de altura”**

Pág. : 6

Cm2: 339,4

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

 No Definida

## **Migrante venezolano que ingresa por paso no habilitado muere al caer a una zanja afectado por el “mal de altura”**

Migrante irregular, de nacionalidad venezolana, que ingresa por paso no habilitado en la frontera de Colchane con Bolivia, es encontrado muerto en el sector de Coipasa.

De acuerdo a los antecedentes obtenidos por diario El Longino, la víctima fue identificada como Esteban García, de 33 años, quien se encontraba desaparecido desde el pasado jueves.

La familia que llegó hasta el sector de Pisiga Carpa, solicitando ayuda para encontrar a este extranjero de ingreso irregular, ya que hasta ese día, el sábado 31 de mayo, no llegaba hasta Colchane.

Autoridades policiales de Bolivia y Chile se unieron con el fin de iniciar la búsqueda del ciudadano venezolano, siendo encontrado sin vida en una de las tantas zanjas existentes en la zona fronteriza, donde además hay más de cuatro mil metros de altura.

En conocimiento de la Fiscalía Regional, el día

sábado instruyó a la Brigada de Homicidios de la PDI de Iquique que viajara hasta la zona, con el objetivo de investigar lo ocurrido. Allí se establece que la muerte se produjo presumiblemente por un accidente, al caer a una zanja de gran profundidad, presumiéndose que sufrió un desmayo afectado por el “mal de altura”.

Asimismo, se ordenó que viajaran a la zona integrantes del Servicio Médico Legal de Iquique, con el objeto de efectuar la autopsia pertinente y verificar el origen del fallecimiento. Aunque se desconocen más antecedentes de lo ocurrido, se estima que al separarse el grupo familiar y quedarse el hombre rezagado, este pudo sufrir problemas con la altura existente en la zona fronteriza, que supera los cuatro mil metros sobre el nivel mar, lo que habría provocado el desmayo y caída del hombre a una zanja, resultando con lesiones que le provocaron la muerte.

